

ふれあい

高花平小学校 学校だより
No. 32
平成29(2017)年3月-3
☎ 321-3040, 320-2074

おわりよければ すべてよし



～ はやいも
ので、今年度
もあとわず
かとなりま
した。

大切な「しめくくり」の行事も、
まだいくつかあります。最後の
最後まで、子ども・教師とも
がんばっていきたいと思います。
“終わりよければ、すべてよし”
でしょうか…。

- =====
3/17(金) 卒業証書授与式
22(水) 児童会役員選挙
24(金) 修了式・離任式
(*5年:いす・机移動作業)

平成29年度給食の予定

- 1学期: 67回
4/11(火)～7/18(火)
2学期: 74回
9/4(月)～12/20(水)
3学期: 48回
1/11(木)～3/22(木)

*合計: 189回の給食を予定
しています。



平成29(2017)年度 おもな予定

- 4月** 6(水) 着任式・始業式・入学式
22(土) 《土曜授業》
<PTA総会, 学級懇談会, 緊急引取り訓練…>
24(月) 代休★
27(木) 遠足 (お弁当をよろしく!!、☂→翌日に)
- 5月** 1・2・8・9・10(月・金, 月-水) 家庭訪問 (*笹中: 1・2日)
20(土) 《土曜授業》<グリーン作戦①&ふれあいコンサート>
25(木) 4年・社会見学 (*ほかの学年はこれからです)
- 6月** 15-16(木金) 5年: 自然教室
7月 14-19(金火水) 個人懇談会 (連絡表わたし)
20(木) 終業式 <夏休み 7/21～8/31>
- 9月** 1(金) 始業式
9(土) 《土曜授業》<クリーン作戦② (PTA親子奉仕作業)>
23(土) ふれあい運動会 《土曜授業》
25(月) 代休★
- 10月** 29(日) 文化祭: 高花っ子発表会, PTAバザー 《土曜授業》
30(月) 代休★
- 11月** 16・17(木金) 5・6年 三泗小学校音楽会 (どちらかの日)
21・22(火水) 6年: 修学旅行 <関西方面>
- 12月** 2(土) 《土曜授業》マラソン記録会 <☂→翌日>
19・20(火水) 個人懇談会 (連絡表わたし, 希望者)
22(金) 終業式 <冬休み 12/23～1/8>
- 1月** 9(火) 始業式
20(土) 《土曜授業》<6年: 人権フォーラム(笹中で)>
<1-5年: 授業, PTA学級委員選出>
- 2月** 14(水) 入学説明会 <新1年: PTA学級委員選出>
3月 3(土) 《土曜授業》<6年生を送る会>
7(水) 祝膳会 (お別れ給食)
20(火) 卒業式
23(金) 修了式・離任式 <春休み 3/24～4/5>

《*学校・地域の都合で、予定が変わることもあります》



～ PTA や地域のみなさんにお世話になっている、文化祭バザー・資源回収などの収益で、子どもたちの遊び道具・本をたくさん買わせていただきました。（*No. 28 でもお知らせしたように、**収益**→**PTA特別会計**へ算入し、子どもたちのために使わせてもらっています!!）

委員会の子どもたちが、箱から出したり、「高花平小学校」と書いてくれたりし、ふれあいランド・絵本コーナーへ置いてくれました。さっそく子どもたちは、新しい遊び道具で遊んだり、絵本を手にしったりしていました。嬉しそうな歓声を上げながら…。

どうぞこれからも、子どもたちのため、**PTA バザー・資源回収・ベルマーク**にご協力下さい。
～ 本当にありがとうございました。～

🌐🌐🌐🌐 心のキャッチボール ～ みなさんからの声・59 ～ 🌐🌐🌐🌐

…… 学校評価（保護者アンケート）「自由記述」、日ごろの『みなさんの声』⑦ ……

- 今年には特に先生の入れ替えが多く、子どもたちを知っている先生が少ないので、保護者としては心配です。（*1年経ちましたが、いかがだったでしょう。先生たちは、精一杯やってくれたと思うのですが…）
- 子どもの小さな変化に気づいてほしい。大人の前と態度が違う子どもがたくさんいます。
- 問題のある児童を、個別指導できると良いのでは？
- 子どもを頭ごなしに叱ったり、力で押さえつけたりするのではなく、しっかりと受け止めてやってほしい。子どもの言葉・行動の“裏側・真意”を理解してやってほしい。大人の対応を…。
- 「廊下は右側を歩け、ポケットに手を入れない!!」と子どもに厳しく指導するなら、先生自身も見本になってほしい。注意した先生自身、ポケットに手を入れたまま、廊下の真ん中を歩いていると、子どもが言っていた。

→ “言いにくい話”をお伝えいただき、ありがとうございました。学校・教師への「警鐘」と考え、再度、先生たちとも情報を共有し、考え直す機会を持ちました。至らぬところもあったかもしれませんが、先生たちも、まじめに一生懸命にやってくれたと、私（校長）は思います。これからも、学校・家庭がともに、子どもたちのためにがんばりましょう。

3/7(火) 6年生たちが、卒業前の**奉仕作業**をしてくれました。「溝の土上げ、トロフィーケースの水拭き、ワックスがけ、音楽室準備室整備、トイレ・1年手洗い場・中央昇降口そうじ」など、日ごろできないことをやってくれました。～本当にありがとうございます!! あとすしだね～

さいご かんじん お た とり あと にご
… **最後が肝心、終わりよければすべてよし、立つ鳥 跡を濁さず** …